

新入職員の声 2023

2023.09.04 現在

理学療法科 新人 #5

出身地 / 山梨県

出身校 / 健康科学大学

部署 / 理学療法科 2B病棟（回復期）担当



Q. 01 湯村温泉病院に入職を決めた理由はなんですか？

- A. 365 日体制であることや回復期から訪問リハビリテーションまで患者様の退院後の様子を見ることができると思ったからです。また新人教育が充実しているため知識やスキル向上をできると思ったからです。

Q. 02 理学療法士になろうと思ったきっかけはなんですか？

- A. 高校生の時に部活動で足を怪我した際に理学療法士の方にリハビリをしていただき、怪我だけではなく心身共に寄り添っていただき、理学療法士になりたいと思いました。

Q. 03 湯村温泉病院で働いてみた率直な感想は？

- A. 新人教育が充実していることや優しい先輩たちがいることで知識やスキルの向上をできています。

Q. 04

理学療法科の教育についてどう思いますか？

- A. 指導者の方をはじめとした先輩方が業務だけでなく専門的な知識について教えてください。また指導者の方からのフィードバックの時間があることでわからないことも遠慮なく聞きことができためすごくいいと思います。



Q. 05

湯村温泉病院の魅力はなんですか？

- A. 前述したように 365 日体制であることや回復期から訪問リハビリテーションまで患者様の退院後の様子を見ることができることや、新人教育が充実しているため知識やスキル向上をできることが魅力であると思います。

Q. 06

湯村温泉病院へ入職を希望している方へのメッセージをどうぞ

- A. 同じ理学療法士の先輩方はもちろんのこと作業療法士や言語聴覚士の方々などからも専門的な知識のアドバイスだけでなく業務でわからないところも教えていただけるので安心して仕事に取り組むことができる環境です。多職種の方々とのコミュニケーションや専門的な知識を学ぶことのできる場所になっています。